

# 天高く刻む思い出



ドローンに向かって手を挙げる児童ら＝山鹿市の六郷小

城北小、六郷小（山鹿市）

統合再編に伴つて来年3月末で閉校する山鹿市菊鹿町の城北小と六郷小で19日、最後の運動会があり、児童たちは小型無人機「ドローン」による記念撮影に笑顔で臨み、思い出を心に刻んだ。両小とも地元業者に撮影を依頼。卒業生や地域住民も加わり、上空のドローンを見上げて手を振った。城北小では、児童が校舎よりも高く上昇するドローンに大歓声。6年の平井翔君は「びっくりする高さ」と目を丸くした。卒業生らでつくる閉会式で、卒業生たちが「どう」と書き込んだ。6年の市川真行君は「少しさみしいが、みんなで写真を撮れて、ずつなで思い出に残る運動会になった」と笑顔を見せた。両小は内田小と合わせて来年4月、菊鹿小として新たにスタートする。（潮崎知博）

## 来年3月閉校 最後の運動会

## ドローンで記念撮影

統合再編に伴つて来年3月末で閉校する山鹿市菊鹿町の城北小と六郷小で19日、最後の運動会があり、児童たちは小型無人機「ドローン」による記念撮影に笑顔で臨み、思い出を心に刻んだ。両小とも地元業者に撮影を依頼。業生の集合写真を掲示。ナーナーも設け、卒業生らが「とても悲しい」「あり